

Inauguran ventanilla de atención al docente en Santa Bárbara

 Se beneficiará a 3,130 maestros en servicio activo y alrededor de 1,000 docentes jubilados y pensionados.

Santa Bárbara, Honduras 16 de febrero de 2024.- El viceministro de Educación, Edwin Hernández y las autoridades del Instituto Nacional de Previsión del Magisterio (INPREMA), inauguraron una ventanilla de atención a los docentes en el departamento de Santa Bárbara.

La oficina beneficiará a 3,130 maestros en servicio activo y alrededor de 1,000 docentes jubilados y pensionados.

Además, se atenderá a 4,91 beneficiarios de 173 docentes ya fallecidos, garantizando el cumplimiento de sus derechos legales.

Los educadores podrán realizar las gestiones:

- Préstamos Personales
- Rapibono
- Plan concreto
- Préstamos Hipotecarios
- Préstamos con aval
- Retanqueo
- Refinanciamiento de mora
- Solicitud de constancias
- Boucher; etc.

Al respecto, el Viceministro de Educación, Edwin Hernández, dijo que este es un servicio más de acercamiento del Gobierno de la República por medio del INPREMA a los afiliados.



Gobierno de la República

"Hoy hemos abierto la oficina número 13 a nivel nacional y nos sentimos muy orgullosos porque el principal beneficiario de estas acciones es el compañero docente que ya no tendrá que movilizarse de su departamento ha Tegucigalpa o a San Pedro Sula, porque los beneficios del INPREMA han llegado a su comunidad", destacó.

Añadió que la apertura de esta ventanilla trae consigo el hecho que se va a atender al docente en todas y cada una de las actividades que hace el INPREMA.

Asimismo, aseguró que el mensaje que se está enviando es que los servicios que brinda el gobierno de la República, independientemente de cualquier espacio donde sean deben de atender las necesidades de los beneficiarios y de aquellas personas que de una u otra manera le han sido negados estos servicios.

Recalcó que el compromiso de la compañera Xiomara es que las instituciones atiendan a sus beneficiarios de la forma más correcta y siempre con servicios de calidad.

Por su parte el Presidente de la Comisión de Educación y Vicepresidente del Congreso Nacional Edgardo Casaña, dijo que se nos ha cumplido un sueño de muchos años que teníamos en Santa Bárbara después de 50 años el INPREMA ha llegado a Santa Bárbara.

Durante el año 2023 el IMPREMA aperturó ocho nuevas oficinas en las ciudades de: Puerto Lempira, en Gracias a Dios; Toca, Colón; Roatán, en Islas de la Bahía; Juticalpa, Olancho; Comayagua, en Comayagua; Danlí, El Paraíso; Choluteca, en Choluteca; y Ocotepeque, en Ocotepeque.

Cabe destacar que, el INPREMA, proyecta para este 2024 apertura ventanillas de atención en los cinco departamentos restantes del país; convirtiéndose en el primer Instituto de Previsión Social con presencia física en los 18 departamentos del territorio nacional.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.